

L'État Islamique ordonne la fermeture d'écoles dans le nord de la Syrie



Nations Unies, 7 janvier (RHC-PL) En Syrie, le groupe terroriste État Islamique a ordonné la fermeture des écoles situées sur le territoire qu'il contrôle afin de mettre en œuvre un changement de programme scolaire.

Le porte-parole de l'UNICEF, Christophe Boulierac, a précisé que de nombreux enfants des régions d'Alep et de Deir ez-Zzor, dans le nord du pays, ne peuvent plus assister aux cours.

Dans des déclarations données à Genève, le haut fonctionnaire des Nations Unies a rappelé que les islamistes ont émis un décret en décembre dernier pour réorganiser les programmes scolaires et imposer la charia.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/42859-letat-islamique-ordonne-la-fermeture-decoles-dans-le-nord-de-la-syrie>



Radio Habana Cuba